GUARDIAS EXPULSADOS.— Los guardias Abel Antonio Ramírez Rubio (primer plano); Moisés López Galdámez (camisa cuadriculada, al fondo) y José Alejandro Orellana Castillo, fueron "definitivamente expulsados del Cuerpo", al comprobarles que participaron en dos asaltos. Los tres fueron consignados ayer al Juz-gado 3º de Paz de San Salvador.

Diputados Elogian Labor de Periodistas del País

ayer en la Asamblea Cons-tituyente se habló sobre la restricción a la liberfad del pensamiento, cuando las 5 fracciones políticas elogiaban a los periodistas con motivo de celebrar su día el 31.

El Dr. Ricardo González Camacho, de Acción De-mocrática, habló sobre la prórroga que se ha hecho en la Asamblea del Estado en la Asamblea del Estado
de Sitto, que restringe la libertad de expresión.
"Hago votos porque la paz
regrese al pais y felicito al
gremio de periodistas por
su labor positiva que desarrolla. También pido a los
actuales gobernantes, in-

En San Miguel

Una Niña Muerta y Seis Golpeados en Accidentes

SAN MIGUEL.— Una menor muerta y sels gol-peados es el saldo de dos accidentes de tránsito que ocurrieron en El Triunfo y Santa Rosa de Lima. Los golpeados fueron traídos

al hospital de esta ciudad.
Uno de los accidentes
ocurrió en la Paramericana, en el desvío a El Triunfo, donde el motorista Je-sús Hernández Hernández, por manejar a gran veloci-dad el camión C-72-716, arrolló y dio muerte a la ni-ñaDigna Romero Gámez,

El motorista huyó pero El motorista nuyo pero fue perseguido por agentes de la Policia Nacional que le dieron alcance en Las Placitas. Fue llevado a la Policia de Santiago María.

El otro accidente se re-gistró en el cantón El Algogistró en el cantón El Algo-dón, Km. 102 de la Ruta Militar al Puente de Goas-corán. La señora Marta Bersabé Aparicio Torres, por correr a gran veloci-dad el pick-up P-790-46, perdió el control de la má-quina y ésta volcó. En el accidente resulta-ron golpeados Félix Pe-

respetar la libertad del pensamiento para que llegue esa paz, para que los periodistas puedan expresarse sin temor y con liber-tad", agregó el diputado.

Po su parte, el Dr. Jorge Zelada Robredo, de ARE-NA, dijo que "restringir la libertad de expresión, por medio del Estado de Sitio, ha sido en aras de la paz y rindo agradecimientos a los periodistas por comprender esta situación"

MOMENTOS TENSOS

"Destaquemos las figu-ra y personalidad de los periodistas, que son inteli-

negado, porque soy miembro de la Asociación de Periodistas y Escrito-res de Occidente''. reira Aguilar, de 30 años, Elena Isabel Osegueda Melgar, Dilcia Evelin Or-tiz, de 22 años y Hemer Paz Cisnados, de 12. La conductora huyó.

LOS PARTIDOS ELO-LABOR DE PERIODIS-

jer constituyente. Me iden-tifico con este gremio ab-

Los cinco partidos políti--Favor pase a la página 42.

Heridos por una Granada En la misma fuente se informó que un grupo de subversivos que operan en la zona de Chalatenango

Cuatro soldados muertos cuatro heridos resulta-

ron el martes, cuando ac-cidentalmente estalló una

potente granada en el inte-rior de la 2a. Brigada de

rior de la 2a. Brigada de Infanteria, con sede en Santa Ana, se informó ayer en fuente oficial. De acuerdo con los da-tos, el soldado Pablo Cam-pos Chávez maniobraba una granada de 81 mm cuando accidentalmente hizo explosión y murieron él y cuatro de sus compa-feros, identificados como

ñeros, identificados como Ricardo Hernández Esco-

bar, Salvador Antonio Henriquez Quiñónez, Ve-nancio Valiente Flores y Cipriano Vanegas Mora. Del mismo impacto re-sultaron heridos otros cua-

smitaron nei rolos otros cua-tro soldados: José Fermín Catalán, Gilberto Santilla-na Tobar. Estos están gra-ves pero fuera de peligro. Los otros dos son José Es-cobar Orantes y Francisco

gentes, capaces y valien-

tes, que nos han acompa-ñado en estos momentos

de tensión. Ellos son unos verdaderos amigos para con nosotros los 60 diputa-dos. No debemos decir sólo

palabras bonitas y lisonje-ras, sino resaltar con he-

ras, sino resaltar con hechos la gran labor que desarrollan estos hombres en
bien del país", expresó la
doctora María Julia Castillo, del PCN.
También la diputada
santaneca del PDC, doña
Fantina de Martinez, dijo

"damos muestras de

llegó al cantón Huizúcar, de Nueva Trinidad y luego de dejar sin alimentos a

5 Soldados Mueren y 4

Condenan a un Violador en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— Veredicto condenatorio emitió el jurado contra el reo presente Arcadio Mer-los Munguia, albañil, de 72 años, acusado de violar a una sobrina suya, de 4

años.
El hecho ocurrió, según consta en la causa instruida en el Juzgado 2º. de lo Penal, el 28 de octubre de 1980, a la orilla del río Ulapa, en el cantón Penitente Arriba.
Agregar los detalles que

Agregan los detalles que el hecho lo cometió como a las 10 de la mañana, cuando la niña se encontraba sola en su casa y con enga-ños se la llevó cerca del

En la misma causa esta-ba agregada otra contra el mismo imputado por viola-ción en una señora y lesiones en un menor de edad. Estos hechos ocu-rrieron como a las 7 de la mañana del 28 de junio, en el cantón El Salto, de San Juan Nonualco. En el primer delito se sobreseyó a favor del acusado y el otro

-Favor pase a la página 42.



ULTIMADO .- (San Vicente). Br. Edgar Al-fonso García, de 23 fue ultimado a balazos por desconocidos en el cerro Teconal

los habitantes, los obligaron a desplazarse hacia la ciudad de Chalatenango. Los desplazados son alrededor de cincuenta perso-nas entre ancianos, mujeres y niños

Por otro lado, desde la guardia de Suchitoto se in-formó que un grupo de te-rroristas del campamento Copacayo, de la misma ju-risdicción, robó numerosas reses y lanchas

Por Asaltos Consignan 3 ex-Guardias Ante Juez

Por asaltos a mano armada fueron consignados grabadora y dinero. Moayer al Juzgado 3º de Paz mentos antes -dice el inforde San Salvador los exguardias Antonio Ramirez duos habian robado un rakubio, Moisés López Galdúnez y José Alejandro los informes de su remisión vigilantes del lugar.

Ramírez Rubio y López Galdámez, resultaron responsables en las investiga-ciones efectuadas por la Guardia, en el asalto a mano armada en Carlos Rodríguez Sermeño, que también es agente de la Guardía. Rodríguez fue asaltado en la 27 Calle Oriente, cerca del Teatro de Cámara, por los dos im-

Orellana Castillo es acu-sado por haber robado 150 colones al motorista de un bus de la Ruta 41, en Soyapango, en donde fue capturado por miembros de la Defensa Civil.

"Los tres acusados fueron expulsados definiti-vamente del Cuerpo", se-gún el informe de la Guar-dia.

44 Ladrones Captura Policía de Hacienda

Cuarenta y cuatro ladro- pelo estilo hombre. Las nes han sido capturados autoridades declaran que por la Policía de Hacienda los sujetos serán consignadurante las batidas que ha realizado en la capital y sus alrededores, para mantener la tranquilidad durante las Fiestas Titula-res de San Salvador.

Los sujetos fueron presentados en el cuartel ge-neral con la finalidad de que el público que ha sido víctima de sus fechorías los pueda identificar y en esa forma proporcionar la información a ese cuerpo de seguridad y seguir la pista hasta lograr recupe-rar lo que han robado en determinada fecha.

Se informa que todos tienen un récord de entradas en los distintos cuer-pos de seguridad, por lo que su captura ha sido bien comentada, especialmente los fichados como peligrosos que además de asaltar a las personas las atacan con sus armas. Entre los 44 ladrones figuraba una mujer vestida con ropas masculinas y con corte de dos después de un tiempo prudencial con la finalidad de que el público los identi-fique y les agreguen los de-litos al ser llevados ante el

MAS COLABORACION DE LAS AUTORIDADES

Los propietarios de co-mercios están solicitando la cooperación de los dis-tintos cuerpos de seguridad para que intensifiquen las batidas contra los ladrones y sospechosos en San Salvador y sus alrededores, para lograr que du-rante las próximas festividades patronales se eviten hasta donde sea posible los atracos de parte de los enemigos de la sociedad.

Piden que la acción la realicen todos los elemen-tos de la Fuerza Armada para lograr mayor cober-tura en la campaña.



44 LADRONES FICHADOS. — Agentes de la Policia de Hacien-da han logrado la captura de 44 sujetos que están fichados en to-dos los cuerpos de seguridad como ladrones. Los comerciantes

piden a la Fuerza Armada que la campaña sea intensificada con todos sus elementos para aumentar la cobertura y garantizar tranquilidad a los capitalinos durante las fiestas de agosto.